

# チョコ募金 キャンペーン

2月10日まで日吉・大倉山両店で行っています。

今回のテーマは「みんながHAPPYになれるチョコレート」  
キャンペーンスタートに当たり、今年もJIM-NETの事務局長の佐藤  
真紀氏にお話を聞きました。

今年のチョコ募金の絵を描いた女性は「私は、はかない者ではない」と  
力強く病と闘いながら他の患者さんを勇気づけています。

バレンタインデーには、イラクのこどもたちにハッピーを届けられるこの  
チョコ募金!!皆さんぜひショップまで足を  
運んでくださいね。



イラク支援報告会に参加して

御簾納 明美

2017年12月8日、JIM-NET事務局長の佐藤真紀氏によるイラクの支援報告会に参加しました。

イラクでは湾岸戦争、イラク戦争と続き、イラクの民間人の犠牲者は今も絶えることがないのは大変悲しいことです。  
イラクでは戦争で使用された劣化ウラン弾の放射能が原因と疑われるがんや白血病の子どもが増えています。今年のチョコ募金の絵を描いてくれたスースはバスマラの貧困地域に住み、10歳の時に卵巣がんを患いました。病院では毎日たくさんの子どもの患者が亡くなり、辛い化学療法はスースの容姿や心を変えてしまったようです。でも1番辛いのは人々がスースを死が近づいている子どもであると憐れみの眼で見ることだそうで、彼女は学校に行けなくなってしまいました。

しかしこれら全てのことは彼女を強くし徐々に笑顔を見せるようになり、現在では院内学級を手伝ってくれることはとてもうれしく思います。

今年イラクのアルビルに完成したJIM-NETハウスは、子どもが病院で治療を受けているあいだ難民の家族が寝泊りしたり、外出や外泊を許可された子どもが家族と一緒に過ごせるようにと作られました。

チョコ募金でイラク、シリアの子どもたちを応援していきたいですね。

## お知らせ

### 第14回通常総会

5月29日（火）

13:15受付

13:30開始

港北区社会福祉協議会3F  
多目的研修室

お待ちかね！

### 大倉山店 きもの市

素敵な一枚を見つけて春を探しに  
お出かけしましょう！

#### 大倉山店きもの市

2/21(水)～2/23(金)

#### 日吉店きもの市

4月開催予定

リメイク用の品もご用意して  
おります



# WE21 ジャパンこうほく ニュース

認定特定非営利活動法人WE21ジャパンこうほくは

リユースリサイクルのお店「WEショップこうほく」をボランティアで運営し、  
その収益でアジアの女性たちが自立して暮らしていくよう民際支援をしています。

発行 NPO法人WE21ジャパンこうほく 港北区日吉2-12-7 Tel/Fax 045-563-1808

特別臨時号  
No.123  
2018年1月20日

### WE21ジャパンこうほく 15周年記念事業



「カンボジアの支援先をこうほくメンバーで訪ねる」を行いました！

認定NPO法人WE21ジャパンこうほくは設立15周年を迎え、念願だった「多くのこうほくのメンバーと一緒に支援地へ行って、支援先の皆さんと直接会って現地の空気を吸って、生活感を共有したうえで交流してみたい」という思いの詰まったツアーを助成金申請して実行しました。

ここまでにたどり着くまでは15年かかりましたが、こうほくメンバーの大きな力になりました。

訪ねたのはカンボジアベトナムとの国境沿いのスバイリエン州タナオコミュニティでのシーライツとCAEの2団体の事業地を訪問しました。シーライツは、子どもの出稼ぎを防止し学校に行かせるために、子どもの権利啓蒙活動を、CAEは、貧しい農家の生計向上のために農協支援をしています。参加者は 運営委員3名・ボランティア4名 計7名。6名が支援地にいくのは初めてで、4人は初めてのカンボジアでした。